

La Iglesia contará con diez nuevos santos

La Santa Sede ha hecho público hoy que el próximo sábado 21 de febrero por la mañana tendrá lugar el consistorio público de los cardenales en el que se decidirá la fecha de la celebración de canonización de diez beatos.



Entre los nuevos santos están el holandés Damián de Veuster, más conocido como el Apóstol de los Leprosos de Molokai, y los españoles Francisco Coll y Rafael Arnáiz.

También se encuentra el benedictino Bernardo Tolomei, que vivió en el siglo XIII y cuyo culto, aprobado por el Papa Pío II, se celebraba desde el siglo XV, aunque nunca concluyó oficialmente la causa de canonización. Fue confirmado como beato por decreto de la Congregación de Ritos, el 24 de noviembre de 1644.

Esta reunión del consistorio es uno de los últimos pasos previos a la ceremonia de canonización, tras la aprobación oficial del milagro, cuyo decreto, en este caso, el Papa autorizó el pasado 6 de diciembre de 2008, y en él está previsto que se de a conocer la fecha de la celebración de la canonización.

Se trata de los beatos:

- Zygmunt Szc?sny Feli?ski, polaco, obispo y fundador de la Congregación de las Hermanas Franciscanas de la Familia de María
- Arcangelo Tadini, italiano, sacerdote y fundador de la Congregación de las Hermanas Obreras de

la Santa Casa de Nazaret

- Francisco Coll i Guitart, español, sacerdote dominico y fundador de la Congregación de las Hermanas Dominicas de la Anunciación de la Beata Virgen María
- Jozef Damian de Veuster, holandés, sacerdote de la Congregación de los Sagrados Corazones de Jesús y María y de la Adoración Perpetua del Santísimo Sacramento del Altar. El decreto de reconocimiento del milagro había sido aprobado el 3 de julio de 2008
- Bernardo Tolomei, italiano, abad y fundador de la Congregación de Santa María del Monte Oliveto de la Orden Benedictina. La aprobación del decreto de reconocimiento del milagro se produjo el pasado 3 de julio de 2008
- Rafael Arnáiz Barón, español, religioso de la Orden Cisterciense de la Estricta Observancia
- Nuno de Santa Maria Álvares Pereira, portugués, religioso carmelita. La aprobación del decreto de reconocimiento del milagro se produjo el pasado 3 de julio de 2008
- Gertrude (Caterina) Comensoli, italiana, fundadora del Instituto de las Hermanas del Santísimo Sacramento. La aprobación del decreto de reconocimiento del milagro se produjo el pasado 17 de marzo de 2008
- Marie de la Croix (Jeanne) Jugan, francesa, fundadora de la Congregación de las Hermanitas de los Pobres
- Caterina Volpicelli, italiana, fundadora de la Congregación de las Siervas del Sagrado Corazón

Zenit

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/la-iglesia-contara-con-diez-nuevos-santos